

Forums pour les joueurs

# Âge legal

Par 07xLaiyz Posté le 11/12/2024 à 14h21

Bonjour, je viens d'avoir 18 ans ce 11 décembre, or on me dis que il fallait avoir 18 ans et un jour, est-ce vrai?

## 1 réponse

---

Soga22 - 12/12/2024 à 15h52

Bonjour,

Quelle est ta question exactement ?

L'âge légale pour jouer ?

Jamais ! Never! Surtout pas , ne commence pas  
Il y a bien autre chose à faire à 18 ans que de jouer à des jeux d argent.  
Ça va te gâcher la vie , crois moi , crois nous.

Nous sommes tous ici à écrire que nous en pouvons plus !

Et si tu as déjà une addiction aux jeux, viens discuter ici.

Tu trouveras des personnes bienveillantes pour t'aider.

Au plaisir de te lire